



Neues Stadtviertel für Lichtenfels

Um das Gebäude des jetzigen Helmut-G.-Walther-Klinikums in Lichtenfels soll sich in den kommenden Jahren ein neuer Stadtteil entwickeln. Der Bau selbst (siehe Bild) wird modernisiert. Dort sollen unter anderem eine zweigeschossige Tiefgarage, Büroräume und Loftwohnungen errichtet werden. Im Umfeld sind Ein- und Mehrfamilienhäuser geplant. Dies teilten Landrat Christian Meißner und Regiomed-Hauptgeschäftsführer Joachim Bovelet am Dienstag mit (ausführlicher Bericht folgt).

GRAFIK: LANDRATSAMT LICHTENFELS